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撞线优势明显

对于大多数田径选手来说，

上海站的比赛是本赛季的开始，

苏炳添也不例外。 他此前只参加
过世界接力锦标赛， 本赛季还没
有参加过

100

米比赛。前一天，苏
炳添在赛前练习的时候， 对自己
的赛季首战并不看好，“因为一个
冬天都没有参加比赛， 需要自我
调整及适应， 我想跑个

10

秒
20

左右应该不成问题”。

百米飞人大战在晚上
7

时
24

分开始。 站上跑道的有美国罗
杰斯、科特迪瓦的梅特、圣基茨
和尼维斯的科林斯， 他们都是

拥有
9

秒
90

左右实力的名将。

更引人关注的是， 日本百米第
一人、曾被称为“天才高中生”

的桐生祥秀， 以及萨尼·布朗、

剑桥飞鸟等两名日本混血儿选
手也参加了比赛。

决赛进行得一波三折。 第一
次起跑， 处于第八道的美国选手
杨犯规被罚下；第二次起跑，处于
第七道的桐生祥秀犯规又被罚
下，“中日百米飞人” 第一人之战
泡汤，跑道上只剩下七名选手。第
三次起跑很顺利， 第三道的苏炳
添充分发挥起跑爆发力强的特

点，第一个脱颖而出。前
50

米，苏
炳添优势很明显， 形成了他一人
领跑、 其余选手在第二集团的态
势。

50

米后，第六道的罗杰斯及
梅特逐渐追近。 苏炳添赛前最担
心的

60

米后节奏问题并没有出
现， 他在加速阶段节奏保持得非
常好，这一阶段的有力加速，使他
在冲刺时候保持了一个很高的速
度， 结果以比较明显的优势率先
撞线。苏炳添最后的成绩是

10

秒
09

，这是他赛季的最好成绩。罗杰
斯及梅特分列二三名， 成绩分别
是

10

秒
13

和
10

秒
15

。

超级英雄

《神奇女侠》

6

月
2

日亮相

华纳兄弟影片公司正式宣布， 其出品的首
部女性超级英雄电影《神奇女侠》将于

6

月
2

日
上映。

该片讲述盖尔·加朵饰演的亚马逊公主戴安
娜·普林斯，经过在家乡天堂岛的训练，化身神奇
女侠， 与克里斯·派恩饰演的空军上尉史蒂夫·特
雷弗在一战期间来到人类世界，捍卫和平、拯救世
界，上演了震撼人心的史诗传奇。 （据新华网）

返魂复仇

《新木乃伊》

6

月
9

日公映

由艾里克斯·库兹曼执导， 并且由汤姆·克鲁
斯、索菲亚·宝特拉、安娜贝拉·沃丽丝和杰克·强
森主演。 该片定于

2017

年
6

月
9

日上映。

影片讲述， 神秘复活的木乃伊公主召唤出黑
暗邪恶力量大肆摧毁世界，汤姆·克鲁斯饰演的尼
克肩负拯救全人类的使命， 与木乃伊公主展开殊
死一战。 （据新华网）

怪物来袭

《异星觉醒》

5

月
19

日上映

5

月
19

日，由好莱坞两大男神杰克·吉伦哈尔
与瑞安·雷诺兹主演的科幻大片《异星觉醒》将登
陆内地影院。

两位男神饰演的宇航员在空间站发现了来自
火星神秘生物样本，以为人家是萌萌的小可爱，结
果是吃人不眨眼还不吐皮的外太空杀手……

(

据搜狐网）

赛季首场比赛、赛前低调地称目前只有
10

秒
20

的水平———一直给
大家灌“迷魂汤”的中国短跑名将苏炳添，在

13

日晚结束的
2017

国际田
联钻石联赛上海站的比赛中给人们一个大大的惊喜，他力压四名有

9

秒
实力成绩的名将，以

10

秒
09

的好成绩夺冠。 面对“中日飞人竞争”的话
题，苏炳添云淡风轻，“我只关注跑好自己”。

“希望多出新人”

赛后苏炳添坦言能够跑出这
个成绩“没有想到”“成绩有些出
乎自己预料， 我赛前预想就是跑
进

10

秒
20

”，他认为，赛季首战
能够跑得如此出色关键在于保持
了赛间的节奏，“主要还是跑出了
自己的节奏。其实在

60

米的时候
我感觉还是有些问题， 但自我调
节了一下， 才有这样的速度冲到
最后”。

对于“中日飞人竞争”这样的
话题，苏炳添显得云淡风轻，“这
是你们的看法，我从来不关注这
个，对我来说，重要的是跑好自
己”。 有媒体追问，“被罚下的桐
生祥秀并不服气，他说要与你在
伦敦世锦赛再一较高下”，苏炳添
听罢哈哈一笑， 只说了两个字：

“是吗？ ”

在苏炳添心目中， 最关注的

还是中国接力队， 他认为如果年
轻力量能够更快提高， 他们这些
“老队员”就可以轻松些了：“谢震
业顶上了张培萌的那一棒， 希望
有多一点的选手可以上来， 那这
个项目就可以有更多的生力军。

就像现在我们这些老的， 不上去
就很难有好成绩， 所以希望有更
多的后备力量可以支撑上来，给
我们信心。 ” （据金羊网）


